

地域安全ニュース 9月号

令和4年9月号
岡山北警察署

1 犯罪関係

岡山北警察署管内における本年8月中の刑法犯認知件数は8件で、前年同時期と比べて5件増加となっています。

【令和4年8月中の刑法犯認知状況】

罪種別	件数	発生地域
窃盗犯	自転車盗	1 御津
	その他	5 吉備中央町
粗暴犯	傷害	1 御津
その他 刑法犯	その他	1 管外
	合計	8

架空料金請求詐欺に注意！

SMSで連絡を求められたり、有料サイト等の未納料金を請求されたりした場合は詐欺を疑い、安易に連絡を取らないようにしましょう。一度でも支払うと、繰り返し様々な名目でお金が請求され、高額な被害になるため、警察や家族など身近な人に相談してください。

「ながら見守り」にご協力を！

学校の新学期も始まり、子供が元気に登校する姿を見かけます。

「ながら見守り」とは、日常生活を行う際に、防犯の視点を持って、子供たちの安全を見守る活動です。



「通勤しながら」「洗濯物を干しながら」「犬の散歩をしながら」「買い物に行きながら」であっても、通学路で不審な人物や車を見かけたり、子供が助けを求めてきた際は、子供の安全確保を最優先にして、迷わず110番通報をお願いします。



2 交通関係

令和4年8月中の岡山北警察署管内の交通事故発生状況（概数）は下記のとおりです。

- ・総事故件数 72件（昨年比 +9件）
- ・人身事故 7件（昨年比 +6件）
- ・死亡事故 2人（昨年比 +2人）
- ・物損事故 65件（昨年比 +3件）



秋の交通安全県民運動 9/21~9/30

~思いやり ゆとりは無事故へ つづく道~

この期間、全ての道路利用者が交通安全について改めて考え、誰もが事故に遭わない社会を目指しましょう！

建部町吉田地内で死亡事故発生！

8月2日（火）のお昼頃、岡山市北区建部町吉田地内で4台の車が絡む交通事故が発生。

その際、2名の方が亡くなっています。



死亡事故は、関係者の方だけでなく、周囲の方にも大きな悲しみをもたらします。一人一人が交通ルールを遵守し、みんなで悲しい事故を減らしていきましょう！

交通マナーアップ宣言 ゆする・とまる・まもる

